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（３）前回協議会の議事録確認

【協議事項】

日時

会場

　　・「読解力が世界15位に下落」の記事について

会議内容

（３）事前に会議録の確認をとり、異論が無ければそのまま教育委員会に提出する。　　

次回の会議日程

令和２年１月２４日（金）　１６：００～

松ノ木中学校　応接室

【報告事項】

（３）協議会会議録について

　　・今年度も広報誌を発行するなら、予算の確保をしてからの発注となるので注意。

主な意見

【報告事項】

松ノ木中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸誠会長、横田和長校長、髙瀬廣子委員、西貴子委員、伊藤恒夫委員、
出席者（委員）

井上一郎委員、澁谷薫委員

水谷実岐副校長、七ツ矢崇主事

（１）「特色ある学校づくり」に向けて

（１）伝統文化としての「茶道」は、部活動（平日/週1回）として地域の人が入って始めるのはどうか。

（２）我が校の棚卸しの一つとして、教員だけでなく地域の方々にもアイデアを募集していく。

（２）「松ノ木中やる気プロジェクト」について

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

西　貴子

開催日時

開催場所

令和元年１２月１８日（水）　１６：００～１７：１０

（１）会長挨拶

（２）学校長挨拶

（５）その他

　　・1階3年生の教室の窓に目隠しシートを貼る予定。授業に集中できる環境をつくる。

【協議事項】

　　・すぎなみ教育シンポジウムの報告と感想

　　・通知表について

　　・部活指導員はサッカー部の顧問を希望(平日3日、土日で1日)。

（４）学校の近況、行事や要配慮生徒についての報告

　　・体育館のエアコン設置工事：12月28日までに配線作業を実施。早ければ前倒して試運転も。

様式２


